
Der Bürgermeister weist daraufhin, dass die Kommunalaufsicht dringend empfohlen habe, vor erneuter 
Beratung und Beschlussfassung aus Gründen der Rechtssicherheit den ursprünglichen Beschluss vom 
17.09.2018 aufzuheben.  


